



„Die HTU is eh für nix!“



Wie geht es weiter mit der Universitätsvertretung? Ist es wirklich egal ob DU eine Interessensvertretung hast?

Die Zustände an der HTU sind alles andere als optimal. Mit der absoluten Mandatsmehrheit in der Universitätsvertretung hat die Fachschaftsliste vor allem eines gemacht: Service. Dass Sie auch DEINE Interessensvertretung sein sollte blieb dabei leider auf der Strecke.

Dabei können wir nicht mehr zuschauen. Deshalb kandidieren wir für DICH bei der Wahl zur Universitätsvertretung.

Wir möchten DIR eine starke Interessensvertretung sein!

Das ist der VSSTÖ an der TU Graz:

- **Der VSSTÖ wird DICH stark vertreten!**
Wir haben keine Angst für DEINE Rechte zu kämpfen.
- **Uns wirst DU sehen. Versprochen!**
Universitätspolitik darf nicht hinter verschlossenen Türen stattfinden. Wir werden DIR zeigen, was wir tun.
- **Wir werden DIR auch im Bund eine gute Vertretung sein!**
Schüssel wünscht sich wohl eine AG – Fachschaftslisten Koalition.. Aber nicht mit uns!
- **Verdoppelung der Studiengebühren... da muss sich die ÖH wehren!**
Das Gerücht steht im Raum und wir wissen ja was passiert, wenn Gehrler etwas dementiert.

Für DICH hat der VSSTÖ Graz mit *Martin Strobl*, *Thomas Watzek* und *Matthias Standfest* ein starkes Team zusammengestellt. Vor diesem Team müssen sich jene in Acht nehmen, die DIR das Studium schwer machen wollen.

Und eines versprechen wir DIR jetzt schon: „**WIR LASSEN DICH NICHT IM STICH!**“



Dein Verband Sozialistischer StudentInnen Österreichs
an der TU Graz



watzek@sbox.tugraz.at



mstrobl@sbox.tugraz.at



standfest.matthias@standfest.com